

NordArt 2014

www.nordart.de



مصطفى السيد حسين مصطفى

Mostafa Sleem

Ägypten/Egypt

Geboren 1981 in Al-Minia, Ägypten. Abschluss an der Minia Universität in Ägypten. Einzelausstellungen: 2012 "Haiwazat" im Atelier Kairo, "Einer von Uns" in der Art Corner Galerie in Kairo; 2013 "Bent Embareh" in der Art Corner Galerie; 2014 "Protein" in der Art Corner Galerie. Gruppenausstellungen: "Jugend salon" in Kairo; Nationale Kunstgalerie im Ägyptischen Opernhaus, Kairo; "Gesichter von Frauen", Alliance française von Port-Saïd; "Revolutionsausstellung" im Kunstpalast, Kairo; "Gesättigte Seelen", Kulturzentrum Darb 1718 in Kairo; "Amerikanisch-Ägyptisches Projekt", Firefly Workshop; "Durchgangsorte", Matratzenfabrik Museum, Pittsburgh, PA, USA. "Ich habe mehr als 30 Broschüren herausgegeben, die Kinder über Kunst unterrichten. Insgesamt habe ich mehr als 100 Broschüren herausgebracht. Arbeiten von mir sind im Kairoer Museum für Moderne Kunst sowie im Opernhaus von Kairo zu sehen. Viele meiner Arbeiten sind im Besitz privater Sammler." <http://goo.gl/upfbbH>

Born 1981 in Al-Minia, Egypt. Graduated from Minia University in Egypt. Solo Exhibitions: 2012 "Haiwazat" at Cairo Atelier, "One Of Us" at Art Corner Gallery in Cairo; 2013 "Bent Embareh" at Art Corner Gallery; 2014 "Protein" at Art Corner Gallery. Group Exhibitions: "Youth Salon", Cairo; National Art Gallery at the Egyptian Opera House, Cairo; "Face of Women", Alliance française de Port-Saïd; "Revolution Exhibition", Palace of Arts, Cairo; "Saturated Souls", Culture Center Darb 1718, Cairo; "American Egyptian Project", Firefly Workshop; "Sites Of Passage", Mattress Factory Museum, Pittsburgh, PA, USA. I've published 30 booklets that teach children about art. Overall "I have published more than 100 booklets. Pieces of my artwork are collected by the Museum of Modern Art in Cairo and the Cairo Opera House. Many works are in the property of private collectors." <http://goo.gl/upfbbH>



Al Lagna, 2013, Acryl auf Leinwand, 130x270 cm

Al Lagna, 2013, acrylic on canvas, 130x270 cm